viernes, 23 de julio del 2010 **INTERNACIONALES** 

## લ્ટેટકર્તાંઇ ભીતાં



■ CUBA EN EL MUNDO

La campaña turística Auténtica Cuba fue pre-sentada en Shanghai, como parte de un plan de exhibiciones de las bondades que el destino cubano reserva para el pueblo chino. La nueva oferta promocional fue mostrada a unas 40 agencias turísticas chinas de la provincia, junto a empresarios y periodistas vinculados al sector.

### ■ MUEREN MÁS OCUPANTES EN **AFGANISTÁN**

Dos soldados británicos adscritos a la Fuerza Internacional de Asistencia a la Seguridad (ISAF) murieron a balazos en la ciudad de Lashkar Gar, provincia sureña afgana de Helmand. Otro militar ocupante pereció por una sureleció por una explosión en el sur del país, sin que se revelara su nacionalidad. En tanto, los rebeldes asaltaron y tomaron edificios oficiales en Dahana-ye-Ghori, provincia de Baghlan, donde ultimaron a seis policías. (Notimex)

## ■ MÁS NECESITADOS DE AYUDA



Otros 37 000 estadounidenses pidieron subsidio por desempleo en la última semana; el Departamento de Trabajo señaló que hasta el Departamento de Trabajo señaló que hasta el pasado 19 de julio había más de cuatro millones de personas auxiliadas por ese programa estatal. A pesar de la difícil situación del mercado laboral, el Congreso continúa los debates sobre una extensión de esos programas cuando se agoten los subsidios del gobierno, pues según cifras oficiales, a mediados de julio dos millones y medio de desempleados se quedaron sin ayuda. (PL)

## **AUMENTAN EXPORTACIONES**

■ AUMENTAN EXPORTACIONES
DE MATERIAL BÉLICO
Las exportaciones británicas de armas y material de guerra alcanzaron 7 000 millones de libras esterlinas (10 970 millones de dólares) en el 2009, informó el Departamento de Defensa y Seguridad del Consejo para Comercio e Inversiones. En el 2008, ese indicador fue de 4 200 millones de libras esterlinas (6 580 millones de dólares). Gran Bretaña sigue en el segundo lugar con sus exportaciones de armas y material bélico, cediendo ante EE.UU. y ha logrado la meta planteada por su Gobierno: ocupar el 20% del mercado mundial de pedidos militares. (RIA Novosti)

## INUNDACIONES EN PAQUISTÁN



Al menos medio centenar de personas murieron en Paquistán como resultado de las incesantes Iluvias que se abaten sobre la mayor parte del país. Las inundaciones son provocadas por las precipitaciones asociadas al monzón, y llegarán en las próximas horas a Karachi, la ciudad más populosa de Paquistán. (PL)

## TERCER INTENTO EN HOLANDA

La reina Beatriz de Holanda designó al ex primer ministro Rudd Lubbers, como nuevo informador para crear una nueva coalición gubernamental que cuente con el apoyo de la Cámara de Diputados. El democristiano liderará el tercer intento de formar un Gobierno en Holanda tras las elecciones del 9 de junio último, adelantadas luego de la dimisión en febrero del primer ministro Jan Peter Balkenende por discrepancias sobre la estancia de las tropas de su país en Afganistán. (PL)

iagua En La Luna?
Científicos encontraron hidrógeno en forma de anión hidróxilo en una roca de la superficie lunar, publicó un reciente artículo de la revista Nature. sa molécula es muy cercana al agua, explicó George Rossman, coautor del trabajo y profesor de mineralogía. El equipo encontro agua en la apatita, un mineral de fosfato cálcico dentro de un basalto recogido en el satélite natural de la Tierra por los astronautas de la misión Apolo 14 en 1971. (PL)

## **Presidente del Parlamento** cubano recibido por senadores y parlamentarios franceses

PARÍS, 22 de julio.—El presidente del Parlamento de Cuba, Ricardo Alarcón, se entrevistó hoy aquí con el presidente del grupo socialista del Senado Jean Pierre Bel, y con Axel Poniatowski, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Asamblea Nacional y vicepresidente de la Unión por un Movimiento Popular (UMP), partido de la mayoría.

Bel recordó con agrado la reciente visita a Cuba de una delegación del Grupo de Amistad Francia-Caribe del Senado, del cual es miembro, y los encuentros sostenidos con altos dirigentes del Gobierno y el Partido de la Isla. En este encuentro participó además François Gautier, consejero diplomático del presidente del Senado.

Alarcón, quien llegó el miércoles a esta capital para cumplir una visita de trabajo, también

fue recibido en la sede del Parlamento por Poniatowski, con quien intercambió sobre la situación actual de Cuba bajo los efectos de la crisis mundial y el bloqueo económico impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

El líder parlamentario se refirió a la injusta prisión en cárceles norteamericanas de los Cinco luchadores antiterroristas cubanos y a la doble moral de las autoridades de ese país que permiten la presencia en su territorio, con total libertad, de connotados terroristas como Posada Carriles.

El presidente de la Asamblea Nacional de Cuba exhortó a la Unión Europea a independizarse de Estados Unidos y eliminar la Posición Común, impuesta por el gobierno español de José María Aznar bajo presión del presidente Bush. (SE)

## BP y gobierno de EE.UU. en alerta por aviso de tormenta en el Golfo de México

BURAS, EE.UU., 22 de julio.— El gobierno de Estados Unidos inició este jueves la evacuación de los barcos que trabajan en la limpieza del derrame de crudo en el Golfo de México así como de otros equipamientos, debido a una tormenta que se avecina, señaló la Guardia Costera.

"La protección de los equipos y personal es primordial para asegurar la capacidad de respuesta a cualquier nuevo desafío que pueda imponer una tormenta a la enorme misión", señaló en un comunicado el vicealmirante de la Guardia Costera Paul Zukunft.

Una evacuación a gran escala podría demorar hasta dos semanas las operaciones para sellar el pozo averiado de la petrolera británica British Petroleum (BP), indicó AFP.

Según un aviso emitido el jueves por el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos, la depresión tropical, que se encuentra actualmente sobre las Bahamas, podría transformarse en tormenta tropical y

alcanzar una parte de la Florida.

La depresión se encuentra cerca de la zona del pozo causante de la marea negra.

Mientras, trabajadores contratados por BP para limpiar el derrame de crudo están en huelga porque no les pagan y sus condiciones laborales son precarias, informó ANSA.

Después de 40 días de actividad desde el momento de su contrato con BP, los trabajadores comparan la vida en el "flotel", como lo llaman, con una cárcel: obligados a vivir en celdas de pocos metros cuadrados, en condiciones higiénicas precarias y con medidas de seguridad "relativas".

La información fue dada a conocer por cadenas de televisión de Nueva Orleans, a las que los trabajadores denunciaron su situación.

Los alojamientos son moteles flotantes situados en zonas vecinas al pozo petrolero dañado, o en lugares del Golfo donde es más urgente la contención del petróleo.



Chávez anunció la ruptura de relaciones inmediatamente después de la intervención del embajador colombiano ante la OEA.

# Venezuela rompe relaciones diplomáticas con Colombia

## Mandatario electo colombiano rehúsa pronunciarse sobre la ruptura de los lazos oficiales

CARACAS, 22 de julio.-El presidente venezolano, Hugo Chávez, anunció este jueves el rompimiento de las relaciones con Colombia, luego de negar rotundamente las acusaciones de este último país sobre la supuesta presencia de guerrilleros colombianos en Venezuela, informó Telesur.

El embajador de Colombia en la Organización de Estados Americanos (OEA), Alfonso Hoyos, afirmó durante reunión extraordinaria de ese organismo, que la presencia en Venezuela de grupos guerrilleros se ha consolidado, es activa y creciente. El vecino país, dijo, se ha convertido en un sitio de reunión de criminales internacionales donde planean atentados, trafican con drogas y armas y ejecutan secuestros, refiere el diario El

Tras desmentir tales acusaciones, el mandatario bolivariano afirmó que "no nos queda por dignidad más que romper totalmente las relaciones diplomáticas con la hermana República de Colom-

Los máximos representantes del poder legislativo y electoral de venezuela respaidaron la decisión de Chávez.

El representante permanente de Venezuela en la OEA, Roy Chaderton Matos, al replicar a Hoyos, aseguró que el Gobierno del presidente colombiano. Álvaro Uribe Vélez, ha sido reiterativo en la presentación de "montajes" para intentar involucrar al Gobierno del presidente venezolano, Hugo Chávez, en un supuesto apoyo a las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), sin que

nunca haya podido demostrar la veracidad de tales acusaciones, reseña AVN.

Por su parte, el canciller venezolano Nicolás Maduro impuso 72 horas de plazo para que los diplomáticos colombianos cierren su Embajada y se retiren del país, según AP.

Maduro dijo a la prensa que el Gobierno venezolano está preparando otro conjunto de decisiones en materia económica, aeronáutica y comercial para defender la dignidad de su país y que solicitó a la Unión de Naciones Sudamericanas (UNASUR) una reunión de urgencia.

El presidente Chávez dejó abierta la posibilidad de un reacercamiento al futuro Gobierno de Juan Manuel Santos.

El jefe de Estado venezolano, quien hizo el anuncio desde el Palacio de Miraflores, acompañado por el ex futbolista argentino Diego Armando Maradona, señaló que esperaba que pudiesen hacer reuniones de cancilleres, poner las cosas claras en un tablero de respeto mutuo y ojalá algún día sentarse con el nuevo Presidente a con-

Maradona lamentó la crisis entre los dos países, y dijo que el pueblo colombiano no tiene culpa.

### ■ PESIDENTE ELECTO COLOM-**BIANO DECLINA PRONUNCIARSE**

Desde Ciudad de México. donde cumplimenta una gira por la región, el presidente electo de Colombia, Juan Manuel Santos, no quiso emitir ninguna declaración sobre el rompimiento de relaciones entre su país y Venezuela, refiere Milenio.com.

Desde Los Pinos, lugar donde se entrevistó con el presidente mexicano Felipe Calderón, Santos mencionó que "la mejor contribución que podemos hacer es no pronunciarnos".